

ウェスタンミシガン大学に語学留学をして

私は2011年8月から2012年8月まで、アメリカのウェスタンミシガン大学に語学留学しました。私が留学を決意したのは出発の4ヶ月前でした。急いで出発準備をして決意してから出発までは本当にあっという間でした。私は最初の頃、本当に英語が喋れませんでした。自分の言いたいことも上手く伝えられない相手の言っていることも理解できず、最初の頃は本当に辛かったです。それでも私に、ゆっくり簡単な単語で話かけてくれる友達や、なにかあった時に助けてくれる日本人の友達、優しく教えてくれる CELCIS の先生達。その方たちのおかげで私はもっと喋れるようになりたい、みんなと早く会話できるようになりたいと思いました。



それと同時にクラスに女の子が一人しかいなく、友達が出来なくて授業が1時に終わってしまうため、多くの時間をもてあましていました。友達がバイトしようよと、誘ってくれて私はアメリカに行って2ヶ月たってからカフェテリアでアルバイトを始めました。働いてる人達は本当にいろんな国の人がいいてみんなとても親切な人達でした。そこで私はたくさんの友達ができました。働きながら友達と話すその日の出来事だったり、週末の出来事だったり、その人の国の文化についてだったり、いろんな国の人と話しているうちに私の英語力はのびました。

最初の頃は早く日本に帰りたと思っていましたが、友達と会話ができるようになってから、本当に楽しくて英語を話すのが好きになりました。私は学校から大塚雅美記念奨学金をいただけたので予定よりも4ヶ月長く滞在でき、多くの事を学ぶことができました。

最初の頃は早く日本に帰りたと思っていましたが、友達と会話ができるようになってから、本当に楽しくて英語を話すのが好きになりました。私は学校から大塚雅美記念奨学金をいただけたので予定よりも4ヶ月長く滞在でき、多くの事を学ぶことができました。



協力してくださった先生方、両親、奨学金を設立してくださったご遺族にとっても感謝しています。(野中麻以)